



Arbeitsbericht Jana vom 18.-20.4.2016

Am Samstag fuhren Gabi, Monika und Jana ins Tierheim, begleitet von Marietta und Hans, denn es stand viel am Plan.

Unterwegs lasen wir Schäferhündin **Zsofi** auf, die vollkommen entkräftet + verletzt neben Bahngleisen lag. Der ermittelte Besitzer legte keinen Wert darauf, sie sich wieder mit nach Hause zu nehmen.

Der glückliche **Jakab** wurde von seiner Familie abgeholt. Vom ersten Moment an war es eine harmonische Begegnung, die in einem neuen Lebensabschnitt für, jetzt, „Mio“ mündete! Hier ist seine Abreise zu sehen:

<https://www.youtube.com/watch?v=qM24JpNd6FM>

Unser schwarzer Schäferhund **Chester**, bekam Besuch. Seine Ausreise war dringend, da er durch seine Taubheit akustische Warnsignale seiner Artgenossen nicht wahrnehmen kann. Chester besucht jetzt die Hundeschule.

Schnapsi, ein ca. 10-jähriger Cocker Spaniel, der auf der Strasse aufgeriffen, aber nicht ins TH aufgenommen werden konnte, wurde als SOS-Hilfe gefilmt. M4D hofft, dass er bald einen Rentenplatz findet! Hier der Film:

<https://www.youtube.com/watch?v=Uj-AhYhqUe4>

Eine kleine weiss-braune Hündin, sie wurde „**Jolly**“ benannt, wurde verletzt durch ein Auto, ins Tierheim gebracht und musste tierärztlich versorgt werden. Sie bekam OP – sucht dringend Platz.

Jana und Gabi hatten wieder viele Spenden mit, eine tolle 3er Hundehütte, und eine lange To Do Liste. Monika wollte den Vorplatz des Tierheims gärtnerisch gestalten. Sie verwendete alte Autoreifen, die jetzt hübsch aussehen.

Chihuahua Rüde Mylo (weiss, rechts) sowie Husky Aris konnte auf Pflege nach Wien geholt werden. 2 kleine Fellnasen fanden wieder ein Zuhause.

